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例会での楽しみとなってきました「会員 一口スピーチ」 

前回に引続き、２名の会員のスピーチをご紹介します 
 

 

 

歴史の真実から考えること 
 

歴史ものを数多く書いた、司馬遼太郎は、

豊臣秀頼は、秀吉の実子ではなかったと言

う説と、実子だったと言う説の２通りを言っていますが、

どっちが正しいかよく分かりません。 

また、氏の『坂の上の雲』という小説のなかで、日本軍

が日露戦争で旅順を攻撃したときの司令官、乃木将軍と其

の幕僚の伊地知幸介以下を、無能であり、無為無策であっ

たと非難しています。反対に、海軍の東郷大将をはじめ、

幕僚秋山真之等に対しては、褒めちぎっています。ところ

が、福井雄三という人が著した、『坂の上の雲の真実』と

云う本によれば、乃木大将以下は立派に任務を果たしたを

あります。 

この相反することが生まれるということは、両人を神格

化したり、精神主義に陥らせないようにと、等身大に物事

を判断していた明治の人の知恵が生んだものと理解して

いる。 

いま、話題となっている、郵政民営化や、靖国問題にし

ても、立場が違えば自ずから主義主張が違うことは当たり

前のことだが、明治の人に倣って現実を冷静に見つめ是非

を判断して欲しい。国民と国土を守れない国は国ではない

のである。 

 

 

稀有な体験・・・・ 
 

只今は、選挙で真っ盛りですが（9 月 5 日）、

私の若いときの稀有な体験をお話いたし

ます。私がまだ２０代のころ、選挙には、企業全体が丸ご

と支持者の応援に駆けつけることが、普通でありました。 

当時富山県の建設会社に勤めていましたが、選挙の 1 年

前位から、北海道の宗男さんの選挙に手伝いに行かされま

した。私のような人間が各地方から沢山来ていました。其

の仲間たちと、地域を定められて、団体でバスで行き、地

区毎に降ろされて、1 件 1 軒軒並み宗男さんの応援を頼み

回り、帰りもバスで回収され、団体で行動する生活でした。 

あるとき、仲間の 1 人が、たまたま運悪く？非番の刑事

さん宅を訪問し、尋問され、警察に連行されました。何で

彼だけが帰ってこないかと案じていたところ、芋づる式に

全員が捕まり、取調べを受けました。告示前なので、買収

とかの話ではないのであり、全員の話が一致しましたので、

2 日ほどで帰してもらいました。 

今では考えられないような話であり、宗男さんの威光でし

た。 

 

 

 

～・～ L.石坂 昭さんの投稿です ～・～ 

 

私は昭和 62 年 4 月「中古住宅を購入さ

れた藤井様より審判にならないかとのお誘

いに・・・お客様のため・・・イヤ・・・

とも言えず」3 種（富山市内での審判がで

きる資格）の試験を受け合格しました。 

暫くして「中学女子の試合」の審判をし

てくださいと私が所属している東部審判長

より要請があり出かけました。 

朝7時に自宅を出て5試合を消化し午後5

時頃帰宅したことを覚えています。義理で

ソフトボール協会に入った為「当初あまり

熱が入らず審判をして2 年が経過した」頃、

藤井様より「2 種（県内で審判ができる資

格）の試験を受けないか？」とのお誘いが

あり、義理で「受けることになりましたが

合格」しました。 
 

2 種に合格してからは「富山県の端から

端（朝日町から氷見小矢部）まで」県体を

中心に色々な大会で審判をすることになり

ました。 

ジュニア、中学、高校、一般、壮年、実

年、シニアと年齢別に大会が沢山あり「土、

日、祭日は審判の日」となり「要請があれ

ば必ず出る」事をモットにして励みました。

ワイフは「夫元気で留守が良い」とよく家

族のものに言っているようです。 
 

私は「何でも夢中になる性格」でありま

す。 

熱心に審判に取り組んでいるうち「高校

総体が富山県で開催される」ので「1 種（国

内で審判ができる資格）の資格を取りなさ

い」と協会長様より推薦され試験を受け「運

良く合格する」ことができました。 

1 種に合格した後、新潟県上越、長岡、燕

三条、長野県、福井県敦賀、福井、鯖江、

石川県金沢、門前岐阜県各務原、静岡県静

岡等へ審判として派遣されました。県内、

県外の審判で知人になった人が多数出来今

も親交を深めております。ソフトボール関

係者特に審判は「酒が好きで酒豪が多い」

事が特徴です。 
 
ソフトボールの審判は「ボランテア」です。 

審判をしていて「ミスジャッチをすると・・

不利に判定されたチームの監督より・・・

ぼろ糞に言われ・・・下手な審判に負けた」

と罵倒されることがあります。このような

ケースで「審判を辞める」人が何人かおり

ました。幸い私に「トラブルの経験があり

ません」「運が良かった」と感謝しておりま

す。 
 

2000 年に富山国体が開催され私は「黒

部会場で一般男子を担当」し「主審(愛知県

対埼玉県)、3 塁(愛知県対高知県)」を審判

しました。大変緊張しました、がその後の

審判活動に良い影響を受けました。その後

「日本リーグ、男女」の審判もさせて頂き

ました。審判

をしていると

「 大 変 楽 し

い」です。1

種 取 得 者 は

「後進の指導

とソフトボー

ルの普及」も

義務です。 
 
オリンピック

で女子が好成

績を残したので「ジュニア、中学、高校生

達」が自分もオリンピックを目標に頑張ま

すと努力中でありましたが、中国の次の大

会で中止となり残念でなりません。 
 

8 月 19 日より 21 日まで金沢市に審判

として派遣されます、また 9 月 23 日より

25 日「マスター全国大会が富山市=女子。

立山町＝男子」で開催されます。 

皆様是非一同試合会場にお越し下さい、お

待ち致しております。 

ゲームセット 

会会員員  一一口口ススピピーーチチ紹紹介介 

L.笠木 俊昭 L.堀川 秀樹 

「「スストトラライイクク、、ボボーールル、、・・・・・・ババッッタターーアアウウトト」」 

次回掲載は、L.寺腰 一さん・L.島田 秀雄さんの予定です




